

Alta demanda turística eleva esperas a unos 45 minutos en La Arena

VERANO. *Transportes asegura que operan 3 embarcaciones para mitigar impacto del alto flujo de viajeros hacia el sur.*

Fernanda Sandoval
 cronica@diariollanquihue.cl

Conductores y turistas registraron una alta congestión vehicular durante los últimos días en el cruce marítimo que conecta Caleta La Arena con Caleta Puelche, tramo inicial de la Ruta Bimodal. Por ejemplo, los tiempos de espera alcanzaron cerca de 45 minutos este lunes recién pasado, en un contexto marcado por el aumento del flujo de viajeros propio de la temporada de verano.

Priscila Zúñiga, dirigente del sector Caleta La Arena, explicó que el incremento de vehículos resulta habitual en esta época del año, considerando que el puerto funciona

“Hay mucho turismo y es normal que en este tiempo haya más congestión, además han aumentado los horarios de las barcas cada media hora

Priscila Zúñiga,
 dirigente de Caleta La Arena

como nodo estratégico para quienes se desplazan hacia Hornopirén, Coyhaique y otros destinos del sur austral del país. “Hay mucho turismo y es normal que en este tiempo haya más congestión, además han aumentado los horarios de las barcas cada media hora”, comentó la representante vecinal.

“Actualmente están operando tres embarcaciones y cumpliéndose las salidas correspondientes”

Pablo Joost,
 seremi de Transportes

La situación se evidenció en los accesos a la rampa de embarque, donde se formaron extensas filas de vehículos particulares y de carga, concentrándose los mayores atochamientos en los bloques horarios punta del día.

TRES EMBARCACIONES
 Desde la Secretaría Regional



TRÁFICO INTENSO MARCA EL INICIO DE LA TEMPORADA ALTA EN LA RUTA 7.

Ministerial de Transportes y Telecomunicaciones, el seremi Pablo Joost declaró que “actualmente están operando tres embarcaciones y cumpliéndose las salidas correspondientes”. Asimismo, la autoridad aseguró que mantienen una coordinación permanente con la empresa concesionaria y la Armada de Chile, con el objetivo de aplicar medidas adicionales de refuerzo si la demanda lo requiere.

La congestión en este punto de conexión vuelve a posicionarse como un factor crítico durante enero y febrero, impactando directamente los tiempos de traslado de residentes, transportistas y visitantes que utilizan este estratégico cruce hacia la Carretera Austral. CG